



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn40
SIEMPRE CONMIGO

13/07/2024

LEGISLATIVO

Renunciamos a una alianza electoral con el PRI: Jorge Romero

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).-, líder parlamentario del PAN, ayer tomó el micrófono y con mucho cuidado afirmó que es muy importante construir un bloque opositor contra los absurdos, pero del otro lado, renuncia a la construcción de alianzas electorales con el PRI.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6075?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6075&authkey=!ALepF0MghRDOcH0&ithint=video&e=1RGhr5>